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Октябрь – месяц
противоречий. В его первой
половине погода обычно
радует тёплыми днями,
парки и сады пестрят
разноцветными красками.
Затем на смену им
постепенно приходят
дожди. Мой вам совет -
наслаждайтесь жизнью
независимо от погоды за
окном, нужно всего лишь
научиться замечать красоту
вокруг себя.
 Второй месяц я работаю в
школе, это было моей
детской мечтой. Каждый
год осенью я играла в
школу и воображала, что у
меня есть класс. Ребята, 
 желаю всем найти свой
путь, гнаться за мечтой, но
не переставать смотреть
вокруг на красивый мир,
особенно, он красив в
октябре.
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Информер

Коротко о...  В связи с перечнем мер, принятых
губернатором Челябинской области А.Л.
Текслером,  для недопущения
распространения коронавирусной
инфекции, сделаны осенние каникулы 

 23 октября с обучающимися 7 «Б»
класса Кафанов Г. С., старший
лейтенант внутренней службы,
начальник караула 10 ПСЧ города Сим,
провел беседу, приуроченную ко Дню
гражданской обороны.

 Неделя патриотизма проходит онлайн,
но остаётся такой же интересной
благодаря видео-урокам связанным с
патриотизмом. Следите за новостями
этой недели на сайте школы и группе
Вконтакте.

 В Челябинской области подведены итоги
конкурса профессионального мастерства
«Лучший педагог-библиотекарь
Челябинской области» в 2020 году.

 1 октября был проведён «Чистый»
четверг.
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В 1942 год...
школьная газета

Живая история

Материал подготовила Курдакова Екатерина

 В период октябрьских каникул
состоялась поездка школьников и
учителей в город – герой Волгоград.
Дорога в одну сторону составляла
примерно 20 часов.
 В первый день пребывания в
Волгограде мы отправились на
экскурсию к Мамаеву кургану. При
подъеме к памятнику «Родина – мать
зовет» на ступенях была надпись: «ЗА
НАШУ СОВЕТСКУЮ РОДИНУ СССР».
История ее создания очень меня
тронула. 
 Когда мы добрались до памятника, он
оказался таким большим, что даже
длина его большого пальца составляет
161 см. - это примерно мой рост!

 На второй день мы отправились в
Россошки 30 км. от Волгограда на
военно-мемориальное кладбище
русских и вражеских солдат,
расположенных рядом. Вокруг было
пустое поле, шум ветра, ни единого
градского звука, поэтому создавалась
напрягающая обстановка. 

Дом Павлова. Факт: после войны в нем еще
жили люди.

 После братских могил в Россошках
группу повели в музей панорамный
Сталинградской битвы.  В музее мы
увидели одежду, орудия, письма,
картины, посуду военных лет, но
больше всего меня поразил макет
города, он был сделан настолько
аккуратно, что было видно каждое
окошечко, каждую развалину. 

  Всего за два дня, нам удалось
побывать в различных интересных и
памятных местах Волгограда. Я была
впечатлена историями, которые
никогда до этого не слышала. 
Но еще меня поразила прекраснейшая
архитектура города. 



 Школьники два дня писали свои письма
благодарности и рисовали открытки, а
потом отправляли в ящик.
 В день празднования Дня учителя совет
старшеклассников организовал
доставку писем с благодарностями всем
учителям. Ключевое слово "всем",
потому что каждый учитель в этот день
получил приятное послание от ребят
школы. А с утра, старшеклассники
встречали на пороге школы каждого
учителя с поздравлениями и маленьким
символическим подарком.

 День учителя — это праздник
работников сферы образования. В этот
день все ученики школы выражают свою
благодарность учителям за их труд,
вклад в нас и в наше становление как
человека!
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Ценим Ваш труд

Материал подготовила Кузнецова Дарья К.

Ивент

 В нашей школе
ко Дню учителя
появилась почта
благодарностей.

 Сборник крылатых фраз учителей,
составляли сами обучающиеся для
каждого учителя в школе. Вот несколько
фраз из сборника:

«Кто к доске? Лес рук»
«Не смейте сдавать
обществознание!»
«Скажи вслух, все вместе
посмеёмся»
«Не тратьте антисептики зря!»
«Выйди и зайди нормально»
«Вас с первого этажа слышно»
«Камчатка, дневники на стол, вам
там весело что-ли?»
«Я вам не мешаю?»
«Увижу две одинаковые работы,
значит ставлю две одинаковые
двойки»
«Звонок для учителя»
«А голову ты дома не забыл?»
«-Поняли?

         -Нет                                              
         -Ну и ладно...» 
         и другие.

 А в заключении хочу пожелать нашим
учителям терпения, чтобы настроение
всегда было на высоте, а здоровье не
подводило! Мы благодарим Вас за
ежедневную трудную работу над
нашими личностями! Мы восхищаемся
Вами: за настойчивость и
безмятежность, за любовь и терпение,
за мудрые советы и грамотное
обучение!
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 сиями? Если да, то между какими?
« Хотела быть зубным врачом, но судьба
сложилась так, что я учитель биологии.»
 «Со всеми ли коллегами общаетесь? Помогали ли они
вам влиться в коллектив?»
 «Общаюсь со всеми, влилась сразу, мне
кажется, даже без помощи кого-то.»
 «Что можете посоветовать ученикам, желающим
стать учителем?» 
 «Самое главное перед собой поставить
цель и понять, сможешь ли ты
взаимодействовать с детьми».

школьная газета
Знай наших

Пополнение в большой школьной семье

Материал подготовили Софья Шишова
и Кузнецова Дарья В. 

 Учитель – очень важная профессия. В
жизни каждого есть первый учитель. А у
педагогов первый классэ  Поэтому мы
решили познакомиться с новыми
педагогами нашей школы, и взять у них
интервью.

Карась Виктория Юрьевна, учитель-
дефектолог, преподает первый год в школе.

 «Когда вам пришла мысль стать учителем?»
 «Мысль такая пришла ещё с детства,
так как династия учителей, бабушка-
учитель русского языка. Родители
работают в этой школе.»
 «Со всеми ли коллегами общаетесь?»
 «Да, общаюсь со всеми, все очень
дружелюбные.»
 «У вас был момент когда вам хотелось бросить свою
работу?»
 «Работаю недавно, поэтому такого
момента не было.»

 Шустова Любовь Сергеевна, учитель биологии.

Тумарова Вероника Сергеевна, учитель
начальных классов и физкультуры, преподает

первый год в школе.

 «Перед тем как стать учителем вы сразу знали кем
пойдёте работать или выбирали между профес-

 «Когда вам пришла мысль стать учителем?»
 «Я подумала об этом ещё в 9 классе,
когда сдавала экзамен, понимала, что
поступлю в педагогический колледж».
 «Со всеми ли коллегами общаетесь? Помогали ли они
вам влиться в коллектив?»
 «Да, когда задаю вопросы, мне сразу
отвечают на них».
 «У вас был момент когда вам хотелось бросить свою
работу?»
 «Нет, такого момента не было, мне всё
очень нравится».
 Все учителя с удовольствием отвечали
на наши вопросы. Благодарим их за
честные и точные ответы.



 Ежегодно школьники МКОУ СОШ № 2
принимают активное участие и показывают
отличные результаты по итогам
Всероссийской олимпиады. Не знаю, как для
учителей, но дети в восторге от таких
экспериментов.
 Я пообщалась со школьниками, которые
успешно прошли первый этап олимпиады, а
также с заведующей по учебной части школы
Пудовкиной Ксенией Геннадьевной о том,
почему так важно участвовать в олимпиадах.

Материал подготовила Баранова Анастасия

«Здравствуй, почему для тебя так важно
участвовать в олимпиаде?»
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О чем ещё говорят ученики

Пропуск в успешное будущее
Ученики симской школы № 2 приняли участие в ВсОШ

 Хороший вопрос, участие в олимпиадах,
подготовка к ним способствует общему
развитию. Особенно важно писать олимпиады
по сдаваемым предметам. В данном случае
подготовка даст дополнительные знания,
которые могут пригодиться на ЕГЭ. А победа в
такой олимпиаде может дать прибавку к балам
в некоторых университетах. В добавок, успехи
всегда повышают самооценку, хотя неудачи...
тоже случаются, впрочем, это уже совсем
другая история.

Ответ Жени Морозова ученика 11 «А» класса

В первую очередь, участвуя в олимпиаде, я
защищаю честь школы. Во-вторых, готовясь к
олимпиаде узнаю много нового. Также,
вырабатываются такие, на мой взгляд
важные качества, как ответственность и
добросовестность. И вообще, это просто
интересно и азартно.
Ответ Антона Кузнецова ученика 10 «Б» класса

 Опыт участия в олимпиадах, позволяет более
спокойно относиться к экзаменам. Также
олимпиады – это новые знакомства.
Постепенно, ты понимаешь, что чтобы быть
олимпиадником необязательно зубрить и быть
ботаником. Ты понимаешь, что можно
совмещать какую-то жизнь и вне школы.
Вообще готовиться к олимпиадам довольно-
таки полезно, потому что ты понимаешь, что
можешь уделять время ещё чему-то помимо
школы. В целом, они каким-то образом
помогают в будущем
Ответ Арины Кожариной выпускницы 2020 года
 Мне было интересно узнать мнение
Пудовкиной Ксении Геннадьевны о
значимости ВсОШ, потому что её обучающиеся
ежегодно показывают высокие результаты.
 «Я твёрдо убеждена, что в олимпиадах
участвовать надо. Они учат многому:
трудолюбию, потому что нужно перелопатить
столько материала, чтобы смело идти на
олимпиаду. Учат добиваться цели: решил
победить - приложи максимальные усилия.
Учат рассчитывать свои время и силы:
участник олимпиады должен понимать, 3 часа
это много или мало. Это отличная тренировка
мозга!», – говорит Ксения Геннадьевна,
учитель биологии и географии.
 «Любое участие в олимпиаде – это уже
победа: над собой, над собственной ленью,
над временем. Олимпийский принцип, что
главное участие, а не победа, я не
поддерживаю. Пробился на муниципальный
этап – готовься и бейся за победу!», –
добавила она.
 Участвуя в олимпиаде, школьник учится
применять свои знания в нестандартных
ситуациях, требующих особого подхода. 
 Помните, любая школьная олимпиада – это
интеллектуальное соревнование.
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Читалочка

Книговектор

Материал подготовила Сакмарова Валерия

 Совсем не давно вышла книга З. Г.
Григорьева «Мы памяти этой верны.» С
этой книгой работали: Ю.В. Сергеева –
составитель текста, И.Т. Жигар –
фотоиллюстрации и обработка фото,
Р.М. Мурзафазылов – компьютерная
вёрстка, Л.Е. Сергеев – дизайн, а также
Е.С. Шакшуки – корректор. 

 Несколько слов об этой книге от
Виктора Владимировича Лукьянова,
главы Ашинского муниципального
района: «Именно такую книгу вы
держите сейчас в руках. Она
рассказывает о наших земляках –
солдатах войны и тружениках тыла. В
ней собраны уникальные документы из
архива Златоуста, музеев Ашинского
района и Башкортостана, фотографии из
семейных архивов. Из них, как из
кусочков мозаики, складывается картина
великого подвига народа. 

 И это не только наша история – это
ценнейший урок для будущего. Он даёт
нам ясное понимание, что мужество и
стойкость, труд и ответственность,
дружба и сотрудничество, верность
традициям – залог безопасности и
процветания нашей любимой Родины.»

 Когда я читала книгу и смотрела
иллюстрации, у меня проснулась
гордость за место, где я живу! Я узнала
в честь кого названы улицы, какие были
заводы, а какие из них до сих пор
остались. Эту книгу стоит прочитать,
потому что вы узнаете много нового и
интересного. Так же помните, что
ветеранов и тружеников тыла помнить
нужно всегда. Спасибо за Победу!
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Небольшое интервью о большом конкурсе

Материал подготовила Напалкова Виктория

 Настя Харькова 9 «Б» класс участница
полуфинала в Тюмени поделилась с
нами своими впечатлениями об участии.

 «Большая перемена» - это конкурс
возможностей, он проводится для всех
школьников нашей страны. Этот
конкурс даёт преимущество при
поступлении в любой ВУЗ РФ. - Почему ты решила участвовать именно

в этом конкурсе?
- Если честно, это получилось спонтанно.
Мне постоянно в интернете про это
попадалось реклама, ну я подумала 
 «это судьба» и решила участвовать.

- Что тебе больше всего запомнилось из
участия в конкурсе «Большая
Перемена»?
- Больше всего мне запомнился
полуфинал, там были самые лучшие
вожатые и сам лучший наш поток. Мы
все так сильно сплотились за 4 дня, что
нам сложно было расставаться.

- Какие возможности даёт этот конкурс?
- Во-первых это новые знакомства, во-
вторых это много новых эмоций, а в
третьих это новый опыт , которые нам
дали наши наставники и сама 
 «Большая Перемена».

 По моему мнению, в таких конкурсах
надо участвовать. Это большие
возможности для самореализации и
тренировка навыков творческого
поиска, коммуникации и
целеустремленности для молодежи. В
следующем году планирую тоже, вместе
с Настей участвовать и получать этот
колоссальный опыт.
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Лабиринт

Прочитал сам, передай товарищу!
Материал подготовила Кривогина Анастасия

Помоги тыковке добраться до
котла и стать вкусной пюрешкой

школьная газета
Досуг


